



Ce qui est familier nous dit qui nous sommes, mais c'est dans l'inconnu et le non vérifié que nous trouverons tout ce que nous pourrions être.

Nous nous percevons comme émergeant du passé et, à des degrés divers, nous lui appartenons. Même ceux d'entre nous qui ne s'investissent pas émotionnellement dans leur patrimoine considèrent la vie à travers les filtres du conditionnement, pas simplement ceux mis en place par la famille et l'environnement, mais aussi lorsqu'ils donnent leur accord quant à la façon dont la famille humaine construit notre monde. Notre planète possède des dimensions que nous ne percevons pas parce que nous les avons placées à l'extérieur des portes de la perception. Nous voyons ce que nous nous attendons à voir et c'est ce que nous avons été conditionnés à voir de génération en génération.

Tout au long de l'Ère qui s'achève maintenant, la spiritualité a été associée avec l'idée de supplanter le soi conditionné. Nous décrivons ceci diversement comme, par exemple la transformation, l'Initiation ou, à l'époque plus récente de la psychologie, guérison du passé et changement du cadre de référence. Ces concepts nous amènent à comprendre que ce qui est passé a fait de nous ce que nous sommes et nous percevons que nous accéderons à un état supérieur en prêtant attention aux tendances peu utiles qui demeurent dans notre psyché.

Les plus vieux d'entre nous en incarnation connaissent bien cette spiritualité qui se résume à maîtriser et réduire l'influence du soi inférieur en nous. Les concepts que sont le péché et l'indignité ont peut-être été remplacés par l'acceptation de soi et le pardon, mais l'empreinte reste la même, et c'est l'empreinte de l'Ère des Poissons.

Parmi les jeunes, toutefois, l'on trouve un investissement plus grand dans une spiritualité qui signifie sensibilité permettant de se connecter à un état de conscience supérieur, lequel va se superposer au passé. Et il y a des enfants qui naissent aujourd'hui dont le sens du passé est si faible qu'ils ne possèdent pas de mémoire sur le long terme et ne s'intéressent pas à leur origine. Comme le placenta après la naissance, le passé est ce dont ils ont émergé et dont maintenant il n'ont plus aucun usage.

Comme le prédisait DK dans *Astrologie Ésotérique*, un voile se pose sur le passé, tandis que ce qui actuellement obscurcit le futur est détruit. La spiritualité de l'avenir doit aborder la question de l'identité, non pas en se référant au passé, mais au futur.

Ceux d'entre nous qui ne sont pas nés avec une telle approche se trouvent confrontés au fait que le monde qui nous a conditionnés – nos parents avant nous et nos ancêtres dans la nuit des temps – sera oublié et écarté par notre Planète lors des événements que nous appelons '2012'.

Pour la conscience humaine, l'opportunité de se débarrasser du passé produira un effet sur la conscience (la nôtre et celle de la Planète) similaire à celui produit par l'irrigation du côlon sur le corps physique. Mais nous devons désirer une telle opportunité, et nous devons accepter les conditions du processus qui implique la perte de tout ce qui est familier et qui est enregistré sur les cellules du cerveau et du corps et sur les microprocesseurs.

de nos ordinateurs. Ce ne sera plus approprié parce que relevant d'un monde qui aura disparu.

Disparu où ? En un sens, nulle part en aucune façon ; Il faudrait plutôt dire que ceci fait partie de la conscience Planétaire et sera oublié lorsque la Planète aura extrapolé ses principes supérieurs. À cause de cette extrapolation, ce qui sera oublié comportera une vibration plus lente et sera régi par des lois différentes, tandis que la vibration de notre Planète va s'accélérer comme conséquence de ce rejet. Les deux systèmes deviendront incompatibles et l'écart vibratoire qui les sépare s'agrandira tandis que se poursuivront leur processus respectif.

Saurons-nous qui nous sommes quand ceci arrivera ? Notre sens d'un dessein nous procurera-t-il la cohésion nous permettant de conduire notre vie dans un ordre inhabituel et d'y chercher de nouvelles manières et de nouvelles relations qui permettent de façonner autour de l'humanité un monde nouveau et différent. Est-ce que notre spiritualité pourra nous aider ? Est-ce que le sens de notre identité restera intact lorsque les modèles familiers que décrivent les étoiles dans les cieux changeront ?

Si c'est le cas, alors nous apprendrons beaucoup de choses nouvelles sur nous-mêmes et ceux avec qui nous partageons la planète. Nous développerons de nouvelles perceptions et façonnerons un nouveau monde autour de nous.



Ce qui est familier nous dit qui nous sommes, mais c'est dans l'inconnu et le non vérifié que nous trouverons tout ce que nous pourrions être.

L'Investigation Koruna est un véhicule nous permettant de demander à Shamballa comment nous les humains devrions vivre sur la Planète, comment utiliser ses ressources et mieux comprendre les Lois de la Vie que DK décrivait comme 'les lois dynamiques de l'Être lui-même.'

Par cette Investigation nous trouverons une structure, une orientation et un but pour nous-mêmes tandis que nous nous préparons et ensuite explorons ce qui est nouveau.

©Suzanne Rough
2010